



### **BIODATA PENULIS**

Nama : Arohmania  
NIM : 1848401090  
Tempat, Tanggal Lahir : Bandar Lampung, 06 April 2000  
Agama : Islam  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Nama Orang Tua : Zainal Akram ( Ayah ) Ratna Dewi ( Ibu )  
Status Mahasiswa : Reguler  
Alamat : Jl. Kepayang Perum Ragom Gawi Permai II No.01  
LK II RT/RW 007/000 Kelurahan Rajabasa  
Pemuka Kecamatan Rajabasa Kota Bandar  
Lampung

### **Riwayat Pendidikan**

TK (2004-2006) : TK Al- Azar 16 Kemiling  
SD (2006-2012) : SD Negeri 2 Rajabasa  
SMP (2012-2015) : SMP Negeri 22 Bandar Lampung  
SMA (2015-2018) : SMA Negeri 7 Bandar Lampung  
DIII (2018-2021) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang  
Jurusan Farmasi

**LEMBAR PERSETUJUAN**

**Gambaran Penyimpanan Obat Narkotika dan Psikotropika di Instalasi Farmasi Rumah Sakit Umum Daerah Dr. H. Abdul Moeloek dan Rumah Sakit Jiwa Daerah Provinsi Lampung**

Penulis

**Arohmania /NIM: 1848401090**

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang



Bandar Lampung, Juni 2021

Tim Pembimbing LTA  
Pembimbing Utama

Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.  
NIP. 196502071991012001

Pembimbing Pendamping

Yulyuswami, S.Si., Apt., M.Kes.  
NIP. 197007182003122003

**LEMBAR PENGESAHAN**

**Laporan Tugas Akhir**

**Gambaran Penyimpanan Obat Narkotika dan Psikotropika di Instalasi  
Farmasi Rumah Sakit Umum Daerah Dr. H. Abdul Moeloek dan Rumah  
Sakit Jiwa Daerah Provinsi Lampung**

**Penulis**

**Arohmania / NIM: 1848401090**

**Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir  
Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang**



**Tim Penguji  
Ketua**

*Indra Gunawan*  
**Indra Gunawan, M.Sc., Apt.**  
NIP. 198306242014021001

**Anggota**

*Yuliyuswarni*  
**Yuliyuswarni, S.Si., Apt., M.Kes.**  
NIP. 197007182003122003

**Anggota**

*Dra. Pudji Rahayu*  
**Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.**  
NIP.196502071991012001

**Mengetahui  
Ketua Jurusan Farmasi Poltekkes Tanjungkarang**

*Dra. Pudji Rahayu*  
**Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.**  
NIP.196502071991012001



## LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Arohmania  
NIM : 1848401090  
Program Studi/ Jurusan : DIII/ Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penelitian Laporan Tugas Akhir yang berjudul :

**“Gambaran Penyimpanan Obat Narkotika dan Psikotropika di Instalasi Farmasi Rumah Sakit Umum Daerah Dr. H. Abdul Moeloek dan Rumah Sakit Jiwa Daerah Provinsi Lampung”**

Apabila suatu saat nanti terbukti melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Bandar Lampung, Juli 2021



(Arohmania)

## **MOTTO**

**Mencoba dan berusahalah ketika orang lain sibuk akan kemalasannya, jangan pernah takut untuk maju dan mencoba hal yang baru. Berproseslah dalam hidup walau proses itu tidak mudah, butuh jatuh dan tersungkur berkali – kali agar kita dapat mengerti arti sebuah proses dan perjuangan hidup.**

**SEMANGAT PARA PEJUANG!**

**-AROHMANIA-**

**Jangan pernah bilang “gak mungkin” Nothing is impossible when Allah said “Kun Fayakun”**

## PERSEMBAHAN

*Bismillahirrohmanirohim..*

*Alhamdulillahillobbil' alamin...*

*Sujud syukur ku persembahkan kepadamu ya Allah SWT yang maha agung, maha pengasih, dan maha penyayang, atas takdirmu hamba bisa menjadi manusia berilmu, berfikir, dan menjadi sosok manusia yang sabar dalam menghadapi rintangan hidup ini. Semoga hamba selalu dalam lindunganmu ya Allah SWT dan kesuksesanku ini menjadi salah satu langkah terbesar hamba dalam meraih cita – cita untuk masa depan, Aamiin..*

*Aku persembahkan sebuah karya sederhana ini untuk kedua orang tuaku, aku sangat amat berterima kasih selama ini kalian tidak pernah lelah dalam membimbingku, menyayangi ku, **terimakasih karena kalianlah salah satu alasan terkuatku untuk bisa bertahan sejauh ini di farmasi.** Terimakasih sudah menjadi panutan, pahlawan, dan sosok manusia yang terhebat, tersabar dalam hidupku, terimakasih telah mendidikku, merawatku, menasehatiku, menegur ketika aku salah, **mungkin kata terimakasih tidak cukup untuk membalas semua kebaikan bapak dan mamak, tapi percayalah anak bungsumu ini bisa menjadi anak yang membanggakan kalian,** pak, mak, melalui karya sederhana ini, anak yang kalian kenal manja ini ingin membuktikan ke kalian kalau Nia bisa menyelesaikan **kuliah selama 3 tahun ini walaupun terkadang rasa ingin menyerah itu muncul.** Semoga bapak dan mamak sehat selalu, panjang umur dan selalu dalam lindungan Allah SWT, agar kalian bisa melihat anak bungsumu ini menjadi wanita yang sukses dunia dan akhirat, Aamiin..*

*Tak lupa aku ucapkan terimakasih banyak untuk ketiga kakak- kakakku (Arthayasa Pratama, Ario, Arini Meronica) mungkin tanpa kalian aku hanyalah manusia yang cengeng dan penakut, **kesuksesan kalianlah yang mendorongku untuk terus berusaha dan belajar menjadi wanita yang kuat dan sukses seperti kalian,** terimakasih sudah menjadi kakak terbaik dalam hidupku, terimakasih untuk setiap arahan, bimbingan, dan kasih sayang kalian terhadapku, **tunggu adik bungsumu ini meraih kesuksesan seperti apa yang sudah kalian raih.** tidak lupa juga Nia ucapkan terimakasih banyak untuk Pujian Eva dan Dandian Nurul yang telah menjadi salah satu bagian dari keluarga Z.Akram Family terimakasih arahan, bimbingan dan sudah mau mendengarkan keluh kesahku selama penyusunan LTA ini ya walaupun terkadang keluhanku hanya menambah kepusingan kalian hahahaha pokoknya big love, Semoga kalian panjang umur, sehat, sakinah mawadah warohmah dengan kakak – kakakku, dan selalu dalam lindungan Allah SWT. Aamiin...*

Terima kasih ku ucapkan kepada pembimbing utamaku ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes., pembimbing kedua ku ibu Yulyuswarni, S.Si., Apt., M.Kes., serta kepada pengujiku Bapak Indra Gunawan, M.Sc., Apt. . Terima kasih bu, pak, yang telah memberikan masukan, arahan, bimbingan, waktu, dan ilmu yang bermanfaat selama penyusunan LTA ini, Terima kasih juga ku ucapkan kepada Pembimbing Akademik ibu Dra. Dias Ardini, Apt. Mta. yang telah memberikan arahan, masukan, bimbingan selama 3 tahun ini, Semoga kalian panjang umur, sehat selalu, dan selalu dalam lindungan Allah SWT. Maaf apabila selama pembuatan LTA maupun menjadi anak bimbingan PA Nia ada kesalahan dalam perbuatan yang kurang baik dihati bapak dan ibu..

Terima kasih untuk IWE partner dari SMA dan RIKA partner dari SD terima kasih sahabatku wkwk, terima kasih banyak sudah meluangkan waktunya untuk menemani gua kemana aja, partner 24/7 ku makasih udah mau mendengarkan keluh kesahku selama ini, makasih udah mau jadi bagian dari kisah perjalanan gua yang rumit ini HAHHAH, semoga kalian sukses selalu ya, big love.

Terima kasih untuk BALE sahabat gua juga neh wkwk, jangan overtitngking terus woy! Makasih ya udah jadi tempat keluh kesah gua haha, Semoga lo sukses selalu!. Terima kasih juga untuk Muli Ragom dan Tukang Bubur Naik beca partner gua dari piyik yang belum tau apa apa sampe segede ini HAHHAH, TETAP KOMPAK ya teman komplekku, makasih udah mau menjadi bagian cerita hidup gua selama di Ragom. Terima kasih juga untuk Kak Novela, Kak Al, Emak Aina, Alivia Hasna, Arisa, Sindu, gufron, candra, itis, dan nadila semoga kalian sukses selalu ya. Aamiin.. wet tak lupa juga terima kasih buat kamu untuk supportnya dalam segala hal sukses terus ya bro!!..

Terima Kasih Sisterhood (Batras, Putek, Pungky, Tulus, Aisyah), partnerku dari awal masuk farmasi sampe sekarang masih bareng – bareng woy! Sayang sama kalian, terima kasih warna – warni selama 3 tahunnya, maacihi udah mau menjadi pendengar terbaik selama 3 tahun ini guys, bebek belur paha atas (Putek, Anida, Sisi, Opiek, Afrida, Evony, Ingge) partner kemanapun gaskuen pokoknya HAHHA, partner turing, ngebolang pokoknya maacihi untuk 3 tahunnya guys, sekretaris dan bendahara (Sisi, Opiek, Almira) uuuuuu dipersatukan karena covid HAHHA jadi partner pengurus kelas huuuuu nano – nano pokoknya kalo udah sama kalian, makasih ya guys untuk 3 tahunnya partner galauku HAHHA , hiiu (Putek, Konde, Sianida, Sisi, Opiek, Afrida, Miko, Alim) partner turingku yang kebanyakan keinginan tapi ngaret untuk merealisasikannya wkwk, intinya makasih ya untuk Sisterhood, Bebek bvlur Paha Atas, Sekretaris dan Bendahara, Hiiu, udah mau memberikan hal baru,

kegilaan, kesusahan, kesenangan, selama 3 tahun ini haha, semoga kalian sukses terus yaa, big love buat kalian!.

Terima Kasih untuk adik asuhku sayang Afiffah Isybillah Ahmad adik yang sangat menyebarkan HAHHA tapi sayang, semangat ya dek aku yakin kamu bisa, makasih udah mau mendengarkan keluh kesah kakakmu ini semoga kamu sukses selalu yaaa, big love.

Terimakasih untuk HMJ 19 biro humas, HMJ 20 untuk anak - anak ku Biro Pora makasih udah mau bekerjasama dengan baik yaa, terimakasih juga untuk semua biro untuk pengalaman dan pembelajarannya!.

Terima Kasih untuk Reg - 2 Ambyarku UWOOO HAHHAHA 3 TAHUN SAMA KALIAN TERUS SEKEELAS!! Susah, senang, kegilaan dan momen lainnya, FIX SIH GUA BAKAL KANGEN lomba futsal, nari, kekompakan reg 2 mbyar kalo udah ada event UUU totalitas tanpa batas pokoknya HAHHA, semoga kalian sukses ya woy!! Untuk Farmasi angkatan 2018 terimakasih 3 tahunnya kalian orang - orang baik dan terhebat, FIX GUA PASTI KANGEN sporteran bareng kalian haha, semoga kalian sukses dunia akhirat.

Tidak lupa ku ucapkan terimakasih untuk **diriku sendiri** yang sudah bekerja sama berproses menjadi orang yang lebih baik lagi, makasih udah bertahan sejauh ini walau terkadang prosesnya sampai pincang2, rasa ingin menyerah, lelah bertengkar dengan isi kepala HAHHA, terimakasih sudah mengikhlaskan dan berdamai dengan keadaan walau sulit, makasih ya **AKU KAMU UDAH MENJADI YANG TERHEBAT VERSI KAMU SENDIRI!**, sehat selalu, dan panjang umur ya diriku<sup>®</sup>

Tertanda,

Arohmania ☺



## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Wr.Wb.*

Puji dan Syukur penulis haturkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat, hidayah serta karunia-Nya yang telah memberikan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “**Gambaran Penyimpanan Obat Narkotika dan Psikotropika di Instalasi Farmasi Rumah Sakit Umum Daerah Dr.H Abdul Moeloek dan Rumah Sakit Jiwa Daerah Provinsi Lampung**” yang disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi Diploma III pada Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.

Terwujudnya Laporan Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan dan bimbingan dari semua pihak, untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Warjedin Aliyanto, SKM., M.Kes. selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Ibu Dra.Pudji Rahayu, Apt., M.Kes. selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan sekaligus selaku dosen pembimbing utama serta yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing serta memberikan saran selama penulis menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
3. Bapak Indra Gunawan, M.Sc., Apt. selaku dosen penguji, penulis mengucapkan terimakasih telah memberikan masukan, dan arahan untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
4. Ibu Yulyuswarni, S.Si., Apt., M.Kes. selaku pembimbing pendamping, penulis mengucapkan terimakasih telah memberikan bimbingan, arahan, dan masukan untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
5. Semua mahasiswa/i Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan semua pihak yang telah memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan Laporan Tugas Akhir.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih. Semoga amal kebaikan dari semua pihak tersebut akan selalu mendapat ridho dan pahala dari Allah SWT serta Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, Juli 2021

Penulis

Arohmania